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西安地铁股票跌到了什么程度、西安地铁都经过哪些路线-
股识吧

一、西安地铁都经过哪些路线

1西安地铁线路
本方案为新版的西安地铁规划方案，是根据西安市总体规划作出来的。
共由7条市区地铁线和2条市域地铁线组成，总里程440公里，共设地铁站225座。
本方案满足远景年（2030年－2040年）整个西安大市共1000万人口城市规模，设计
日运送旅客约800万人次。
届时，轨道交通将承担55％以上公共交通客流。
该方案的一个重要特点就是设计了A，B两条成十字交叉的市域地铁线。
其中A线主要是一条走向和陇海铁路完全重合的城市铁路，主要以地面线为主，起
到东西横向干线，快速连接咸阳、临潼和西安主城区的作用。
市域线B线在城区主要以地下线为主，服务于卫星城户县，泾河和主城的快速联系
，同时B线还直接连接了咸阳机场，西安北站和西安站这3大交通枢纽，并且还起到
了相当一部分快速连接主城西南部和主城北部的作用。
所有线路推荐在2030年全部建成。
各条线路说明如下： 7条市区地铁线共263公里，共设183站。
最高速度推荐80－90公里/小时，平均速度35－40公里/小时。
－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－
1号线，40公里，共设24站，6×B，七里铺－洪庆；
2号线，29公里，共设22站，6×B，西安北站－王曲镇；
3号线，35公里，共设23站，6×B，七里铺－纺织城火车站；
4号线，48公里，共设35站，6×B，草滩－兴隆乡；
5号线，38公里，共设28站，6×B，新房村－王曲镇；
6号线，40公里，共设28站，6×B，新筑－上塔坡村；
7号线，33公里，共设23站，6×B，六村堡－韦曲科技园。
2条市域地铁线共177公里，共设42站。
最高速度推荐120公里/小时，平均速度60－65公里/小时。
－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－
A线，70公里，17站，8×A，咸阳－临潼；
B线，107公里，25站，8×A，户县－泾河（分支：西安北站－咸阳国际机场）。
－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－
整个轨道网络共由9条轨道线，440公里轨道网络构成。
方案作者： 网民 李小龙(lisihua) plan0004@126* 版权所有
本方案由作者原创，和作者联系可通过作者邮箱。

                                                  页面 1 / 4



股识吧    gupiaozhishiba.com
 

二、西安地铁为什么要选在奥运会的时候修？

我想与奥运无关吧 只是凑巧 我们西安人越来越多 经济越来越发达 所以才修地铁的

三、西安地铁论坛你伤不起，xiandt.cn 这样的网站你有木有？

西安地铁论坛，我刚才去过了，上面的人比较少，需要大力推广呀。
我也准备做类似于这样的网站，向你请教。

四、西安地铁前天坐的刷长安通卡，出站显示5元，好像不打折
了。

开头是优会打折，之后是正常的价格。

五、西安地铁论坛你伤不起，xiandt.cn 这样的网站你有木有？

您好西安地铁唐宏波与地铁王晖应该没有什么关系的，因为地铁的工作人员太多了
，根本不可能相互都认识，为西安市政府直属国有独资企业，与市地铁办合署办公
，承担着西安市城市快速轨道交通建设、运营和资源开发的重任。
地址：西安市未央路132号，邮编：710018

六、西安地铁机场线票价大概能有多少？求西安地铁职员帮忙预
测下啊

西安现在没有开通至机场的地铁，只有至城北新客站的地铁，要到机场需乘机场大
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巴。
有好几条线路，从钟楼（西大街路南）出发到机场约一小时，票价26元。

七、西安地铁唐宏波与地铁王晖什么关系

您好西安地铁唐宏波与地铁王晖应该没有什么关系的，因为地铁的工作人员太多了
，根本不可能相互都认识，为西安市政府直属国有独资企业，与市地铁办合署办公
，承担着西安市城市快速轨道交通建设、运营和资源开发的重任。
地址：西安市未央路132号，邮编：710018

八、西安地铁3号线电缆哪些指标不合格

3月23日从西安市质量技术监督局了解到，西安地铁三号线的“问题电缆”，曾在
地铁施工过程中，被查处并且向相关部门通报过，但最终还是使用在地铁工程当中
。
西安市质监局局长景六刚在接受记者采访时说，西安市质监局2022年曾接到群众投
诉举报，质疑奥凯电缆问题，接到投诉后，西安市质监局于2022年10月到11月四次
前往西安地铁三号线施工工地检查，并对六盘电缆抽样检验。
结果显示，六盘电缆中只有三盘合格。
根据我国《产品质量法》规定，对于不符合国家标准的电缆，执法人员可以予以查
封或者扣押。
但当质监局执法人员第五次次来到施工工地，准备查封不合格电缆时，却发现“问
题电缆”已不知去向。
西安市质监局局长景六刚：“采购方在产品送检期间，他们将问题电缆退回奥凯公
司，做了销毁和技术处理，调查中，我们取得了销毁的照片和退货的凭证。
”随后，西安市质监局责令陕西奥凯缆有限公司停止生产和销售不符合国家标准的
电缆，并且没收违法所得，依法进行了行政处罚，同时通报给相关部门。
景六刚：“向地铁建设行政主管部门通报了问题电缆的有关情况，向奥凯公司所在
地的质量技术监督部门通报了问题电缆的有关情况，我们在陕西省信用信息平台按
照其要求的格式，将行政处罚的信息向社会做了公示。
”西安市质监局表示，他们作为产品生产质量监管部门，监管对象是产品生产企业
，地铁工程质量并不在其监管范围内，至于已经被查处和通报过的问题电缆，为何
最终又使用在地铁三号线工程当中，目前正配合专项调查组调查。
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